

Basar mit Weihnachtsdeko

Erste eigene Wohnung und noch keine Weihnachtsdeko? Kistenweise Deko im Schrank und Lust auf was Neues? Dann kommt der Weihnachtsdeko-Basar gerade recht! Das Team GRÜN des CVJM Fellbach lädt am Freitag, 24. November, und Samstag, 25. November, in den ehemaligen i-Punkt im Fellbacher Rathaus ein. Das besondere: Wer Übriges weiterschenken möchte, bringt seine Deko-Sachen bereits donnerstags davor zwischen 16 und 19 Uhr vorbei. Am Freitag von 12 bis 19 Uhr und am Samstag von 9 bis 12 Uhr kann dann nach Herzenslust gestöbert werden. Hat man neue Lieblingsstücke entdeckt, dürfen diese kostenlos mitgenommen werden. Wer sein Glück über den Fund mit dem CVJM teilen möchte, darf gerne eine Spende für die Jugendarbeit des Vereins machen.

„Am wichtigsten ist uns, dass Ressourcen geschont werden“, erläutert Simone Lebherz vom CVJM Fellbach. „Wenn sich der persönliche Geschmack bei Dekoartikeln ändert, sind die Sachen in der Regel ja noch einwandfrei – da ist es doch toll, wenn andere daran noch eine Freude haben.“

• **Weitere Infos** gibt es unter team-gruen@cvjm-fellbach.de.